

NGO

Brigjen TNI Terry Tresna Purnama Saksikan Babak Penyisihan Liga Santri Piala KASAD 2022 Tingkat Korem 084/Bhaskara Jaya

N. Wijanarko - SIDOARJO.NGO.WEB.ID

Aug 4, 2022 - 21:17



SIDOARJO.- Menjelang akhir babak penyisihan Kompetisi Sepak Bola PSSI Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 tingkat Korem 084/BJ, pada hari Kamis (4/8/2022) berlangsung lebih meriah dan seru. Kompetisi digelar di lapangan bola Arhanudse-8 desa Seruni, kec. Gedangan, Sidoarjo.



Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S. I. Kom., M.M. didampingi oleh Kasi Ops, Kasi Log, Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Dandim 0816/Sidoarjo, Danyon Arhanudse-8 dan Kasdim 0816/Sidoarjo. Disela-sela kegiatan peninjauan, Danrem 084/Bhaskara Jaya mengatakan, "Wasit adalah segala galanya dan harus profesional, majunya persepakbolaan di Indonesia tergantung pada peran wasit, bagaimana wasit memimpin di lapangan, dan harus adil pada saat memimpin pertandingan." Ujar Danrem



Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S. I. Kom., M.M. mengucapkan , "Trimakasih atas kerja samanya kepada seluruh komponen pendukung dalam penyelenggaraan pertandingan Liga Santri setingkat Korem ini sehingga berjalan dengan lancar."ungkapnya.



Kompetisi Sepak Bola PSSI Liga Santri Piala KASAD yang digagas oleh Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman, S. E., M.M. adalah untuk menjangkit bakat atlet-atlet pesepak bola yang bertalenta dari kalangan santri, sehingga mereka selain aktif mengaji berbagai kitab di Pondok Pesantren juga mampu menorehkan prestasi di bidang lain khususnya sepak bola.

Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M., mengapresiasi kepada Bapak Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman, S.E., M.M. yg telah memberikan ruang dan peluang kepada para santri utk turut serta andil utk menorehkan prestasi di bidang olah Raga persepakbolaan, sehingga akan melahirkan bibit-bibit unggul generasi persepakbolaan dari kalangan santri, karena selama ini mainset yg terbangun bahwa santri hanya ngaji, sholat, ceramah, dan doa tetapi bisa berprestasi melalui liga santri yang saat ini Bapak KASAD menginisiasi, menggelar untuk membuat liga yang bergengsi dikalangan santri". Ungkap Danrem 084/BJ dengan Bangga.

Kompetisi di gelar setiap hari dengan dua kali pertandingan yakni pertandingan pertama digelar mulai pukul 13.00 Wib dan pertandingan kedua digelar mulai pukul 15.00 Wib sampai selesai.

Pada hari ini dilaksanakan dua Match, pertama mempertemukan PP Mambaul Hikam perwakilan Kodim 0816/Sidoarjo melawan PP Miftahul Ulum Sumur Tengah perwakilan Kodim 0826/Pamekasan Skor akhir 1 - 0 untuk PP Mambaul

Hikam menutup pertandingan seri pertama.

Sementara pertandingan di seri kedua mempertemukan antara PP Salaf Al-Mubarak perwakilan Kodim 0816/Sidoarjo melawan PP Al-Falah perwakilan Kodim 0826/Pamekasan dengan skor akhir 5 - 0 untuk PP Salaf Al-Mubarak.(Penrem 84)